

Ville d'Allauch



NUMÉRIQUE

Nouvelle année, nouveau logo pour Allauch

Pour cette nouvelle année, la Ville d'Allauch vous présente son nouveau logo !

Publié le 03 janvier 2024

Pour cette nouvelle année, la Ville d'Allauch vous présente son nouveau logo !

Dès ce mois de janvier, et afin de continuer à marquer son attachement à notre territoire, à notre histoire et à notre identité, la Mairie d'Allauch se dote d'une nouvelle identité visuelle, réalisée intégralement par le service municipal de communication, recentrée autour du blason de la commune.

En Héraldique (étude des blasons), ces fameuses armoiries d'Allauch (ou blason) qui datent du XVIII^e siècle, se lisent ainsi : « D'azur au croissant renversé d'argent, accompagné en pointe de trois étoiles du même, en chef, de deux vols d'argent accostés » et sont des armes parlantes : ALE (aile), en HAUT = ALLAUCH.

Souhaitant renouer avec l'histoire de la commune, Lionel de Cala et la municipalité ont ainsi fait le choix de remplacer progressivement l'ancien logo, créé en 1997, sur l'ensemble de nos supports de communication et de présentation.

Avec cette évolution graphique, Allauch s'inscrit plus que jamais dans ses racines

provençales, ses traditions ; cette terre de Provence fière de son ADN et de son patrimoine, résolument tournée vers l'avenir et la préservation de son cadre de vie exceptionnel.

[Pour plus de précisions sur l'histoire d'Allauch et de son blason.](#)



>

**MAIRIE
D'ALLAUCH**

1 Place Pierre Bellot
13190 Allauch

HORAIRES D'OUVERTURE

Lundi - Jeudi :
8h30 > 12h30 - 14h > 18h
Vendredi :
8h30 > 12h - 14h > 17h30
Samedi :
8h30 > 12h